



Pièces	7 Pièces
Superficie	236 m²
Référence	242 ND 26
Prix	1 272 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Exclusif et rare à la vente, l'agence Maz Immo vous propose dans un quartier recherché et résidentiel au coeur du village de La Napoule, proche des commodités, des plages, de la mer et du port à pied. Venez découvrir cette villa atypique, sur un terrain de 1400 m2 environ où vous profiterez des extérieurs aménagés en plusieurs terrasses et d'un jardin arboré pour votre plus grand confort. La villa est composée de plusieurs logements rénovés. La villa principale sur deux niveaux, vous propose en rez de jardin un 3 pièces traversant avec double terrasse et jardin. A l'étage, deux 2 pièces ...

Exclusive and rare for sale, the Maz Immo agency offers you, very well located and residential area in the heart of the village of La Napoule, close to amenities, beaches, the sea and the port on foot. Come and discover this atypical villa, on a plot of approximately 1400 sqm where you will enjoy the exteriors, several terraces and a garden with trees for your greatest comfort. The villa is made up of several renovated accommodations. The main Villa on two levels, offers you on the ground floor a 3-room apartment with double terrace and garden. Upstairs, two 2-room apartments and terrace. A ...

MAZ IMMO

272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

